



# Club de bridge du Collège Clemenceau en finale à Strasbourg

publié le 05/06/2023

La finale de bridge scolaire et cadets a rassemblé à Strasbourg 450 jeunes venus de toute la France samedi 03 et dimanche 4 juin 2023.

Trois bridgeurs de Clemenceau étaient qualifiés pour les finales et se sont rendus à Strasbourg accompagnés de leur professeur Madame Noirault qui les a coachés et encouragés.

Arrivés à Strasbourg samedi matin vers 8-9 h (après une courte nuit dans le car ...), nos bridgeurs ont ensuite eu le bonheur de faire 1h de balade en bateau mouche dans la matinée.

14h30-17h : 1ère partie du tournoi avec présence de Roman Doduik, un célèbre youtubeur.

A ce stade, les garçons se plaçaient 35ème et 60ème .

Fin d'après-midi : visite de la ville sous forme d'énigmes, guidée par une application.

Nuit à l'hôtel bien méritée ...

Dimanche matin : 2ème partie du tournoi.

Dimanche après-midi : 3ème partie du tournoi puis départ de Strasbourg vers 17h pour une nouvelle nuit dans le car ...

Sur 95 équipes de leur catégorie "1ère année de bridge", Max et Nolan terminent 69ème et Soren et son camarade de Melle terminent 61ème.

Même s'ils sont un peu déçus des résultats, l'important était d'être présents à cette grande aventure et de passer de bons moments ensemble et avec d'autres.

## Portfolio



## Documents joints

 vid-20230605-wa0007\_e1qjfwye\_2\_ (MPEG4 de 6.6 Mo)

 vid-20230605-wa0010\_uwrepx33 (MPEG4 de 4.9 Mo)



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**